

ABSTRAK

DITA Y NAPITUPULU, 2133311025. Hubungan Kemampuan Menganalisis Fakta dan Opini dalam Teks Berita dengan Kemampuan Menulis Karangan Argumentasi oleh Siswa Kelas X SMA Swasta Teladan Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S1. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kemampuan menganalisis fakta dan opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi oleh siswa kelas X SMA Swasta Teladan Medan.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasi. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan memberikan 20 tes obyektif dengan materi fakta dan opini, lalu melihat hubungan kemampuan menganalisis fakta dan opini tersebut dengan menulis karangan argumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah Kelas X-1 SMA Swasta Teladan Medan. Data yang telah diperoleh dianalisis menggunakan rumus korelasi *product moment*. Sebelum data dianalisis perlu diadakan pengujian persyaratan analisis data yaitu uji normalitas, uji linearitas, dan uji hipotesis.

Maka hasil penelitian yang diperoleh dengan korelasi sederhana adalah terdapat hubungan yang signifikan antara kemampuan menganalisis fakta dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi sebesar 59,8%, terdapat hubungan yang signifikan antara kemampuan menganalisis opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi sebesar 67,3%, dan terdapat hubungan yang signifikan antara kemampuan menganalisis fakta dan opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi sebesar 72,8%. Selanjutnya hasil penelitian dengan menggunakan perhitungan determinan korelasi ganda maka diketahui bahwa besar sumbangan kemampuan menganalisis fakta dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi adalah sebesar 35,76%, besar sumbangan kemampuan menganalisis opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi adalah sebesar 45,29% dan besar sumbangan kemampuan menganalisis fakta dan opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi adalah sebesar 87,60%. Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan korelasi ganda (Korelasi *Multiple*) diperoleh hasil $R^2 = 0,877$ dan $R_h > R_t$ ($0,936 > 0,334$) pada $\alpha = 5\%$ dan dapat dikatakan bahwa ada hubungan yang signifikan antara kemampuan menganalisis fakta dan opini dalam teks berita dengan kemampuan menulis karangan argumentasi.

Kata Kunci : Fakta, Opini, Argumentasi